

opusdei.org

La Reforma fue un «trágico error de proporciones épicas que nunca debió suceder»

Entrevista de Infocatólica al
Metropolitano de la Iglesia
Católica Anglo-Luternana

08/07/2011

Bruno Moreno/InfoCatólica

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
dev.opusdei.org/es-es/article/la-
reforma-fue-un-tragico-error-de-
proporciones-epicas-que-nunca-debio-
suceder/](https://dev.opusdei.org/es-es/article/la-reforma-fue-un-tragico-error-de-proporciones-epicas-que-nunca-debio-suceder/) (07/08/2025)